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１ ＩＲいしかわ鉄道について 

(1) テナント料や借地料といった運賃外収入が見込める金沢駅の並

行在来線高架下の土地もＪＲ西日本から取得できるよう積極的に

協議を進めるべきと考えるが所見を聞く。 

(2) ＩＲいしかわ鉄道が所有する金沢駅の在来線駅舎の屋上にある

駐車場についても、ＩＲいしかわ鉄道の収入につなげていくべき

と考えるがどうか。 

(3) ＪＲ西日本が、利益が出にくい分野は手放すけれど利益が望め

る分野は手放さないということがないよう、しっかり対応してい

くことが必要と考えるがどうか。 

 

２ 性犯罪被害について 

(1) 平成２９年の刑法改正後、性犯罪への対応、被害の潜在化の防

止はどのように進められてきたのか。また、新設された監護者わ

いせつ罪、監護者性交等罪に係る状況を聞く。 

(2) 千葉県での児童虐待事件を教訓とし、監護者わいせつ罪、監護

者性交等罪の適用について、児童相談所等の職員に研修を行うな

ど、理解と周知の徹底を図ってはどうか。また、警察との情報共

有等の徹底が求められるが、所見を聞く。 

 

３ 障害者就労について 

(1) 障害者就労施設の工賃は施設によって差が大きく、就労継続支

援Ａ型事業所の平均賃金は全国３５番目であるなど、現状は十分

とは言えず、更なる工賃・賃金の向上に積極的な支援が求められ

ると思うが、所見を聞く。 

(2) 国は３期にわたり工賃向上計画の策定を求めているが、本県の

障害者就労施設工賃引き上げ計画は平成２０年から令和２年まで

連続したものとなっており、各期の見直し等が分かりにくく、今

後、計画のあり方も検討し、支援事業についてもしっかり検証を

行ってはどうかと考えるが所見を聞く。 
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(3) 障害者就労施設と企業をマッチングするかけはしネットの実績

を聞く。また、その広報を充実させるとともに、より幅広い受注

ができるよう石川セルプ振興センターに働きかけてはどうか。 

(4) ハローワークでは個別の障害を理解したマッチングが難しいと

の声があり、よりきめ細かなマッチング支援が必要と考えるが、

県としての支援について所見を聞く。 

 

４ 災害ボランティアについて 

(1) 災害ボランティアバンクへの登録者数、登録団体数を聞く。 

(2) 登録者は増加しているのか。 

(3) 災害ボランティアバンクの充実に向けた取り組みを聞く。 

(4) ボランティアバスに参加された方々の感想を聞く。また、その

経験をどう地域防災力の向上につなげていくのか聞く。 

(5) 被災者のさまざまなニーズに応じて、県内外からのボランティ

アが現場で円滑に活動できるようにするための取り組みを聞く。 

 

５ 道路整備について 

中村町交差点について、昭和大通りの無電柱化と合わせて、す

いすい交差点事業を実施してはどうか。 

 

６ 浅野川の景観について 

浅野川大橋上流の堆積土砂は、雑草の繁茂など景観を損ねてお

り、改善を求める声が多数あるが所見を聞く。 
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